



EN LA MIRA

“EL CANAL ESTÁ ENDEUDADO, PERO SE GENERÓ EN LA ADMINISTRACIÓN ANTERIOR”,

Francisco Vidal, presidente del directorio de TVN.



“Si no existiera el canal, no habría habido debate de primarias. Anatel no lo hizo porque tienen que estar los cuatro canales grandes de acuerdo. Y no lo hubo, por eso lo hicimos nosotros, que lo vieron 1.400.000 personas. En consecuencia, es que TVN debe existir porque es una garantía de información plural a la ciudadanía. De no hacerlo, podría llegar algún día en que los chilenos se informaran por el canal ruso o CNN, dado el nivel de globalización del mundo. Ella hace una afirmación que no corresponde al sostener, que (...) durante la administración anterior, en el marco de la pandemia, aumentaron sustantivamente los ingresos y era que no, si la gente estaba encerrada en su casa, veía más televisión. Al ver más TV, había más publicidad y más ingresos. De los \$77 mil millones de deuda, \$50 mil millones fueron adquiridas en la dirección anterior en el gobierno del presidente Piñera y con un aval del Estado. Entonces, el canal está endeudado, pero resulta que el 80% se generó en la administración anterior y crítica a la actual. El Chavo del Ocho o Cantinflas, tienen una sintonía ciudadana enorme”, Francisco Vidal, presidente del directorio de TVN, en The Clinic, tras las declaraciones de la candidata presidencial Matthei, sobre su visión del futuro de la señal pública.

“ESTAR ENDEUDÁNDONOS PARA VER EL CHAVO DEL OCHO, NO ME PARECE”, Evelyn Matthei, candidata presidencial de Chile Vamos.

“En materia de empresas públicas, hay algunas que van ya claramente en peligro de extinción. Lo que ha sucedido con TVN no tiene explicación. Y no puede ser que nos cueste la cantidad que nos cuesta. Cuando se pregunta cuál es efectivamente el rol de lo público en las comunicaciones tenemos que, por ejemplo, si es que tienen señal de Arica a Punta Arenas, si es que tienen un archivo, si tienen acceso a cierta información básica. Pero estar endeudándonos para ver todos los sábados y domingos El Chavo del Ocho, no me parece. O sea, ¿qué están sacando los chilenos? En este momento la deuda es de 77 mil millones, ¿los chilenos valoran eso? ¿o más bien tener un acortamiento en la lista de espera? Finalmente, lo que quiero señalar es que el director ejecutivo (Francisco Vidal) es el que marca la pauta. Cuando la directora ejecutiva fue nombrada por el presidente Piñera tuvo cifras azules, subió el rating, administró bien. Eso no ha ocurrido en este periodo”, Evelyn Matthei, candidata presidencial de Chile Vamos y Amarillos, en el Ciclo de seminarios presidenciales 2025, organizado por Clapes UC. Declaración a propósito de la fuerte crisis económica que vive TVN los últimos años.



Aquí y ahora

Información
Panoramas
Música
Cultura
Entrevistas

Sábado de 9 a 13 horas

Conduce Milena Rojas

105.5 FM OBSERVADOR RADIO